

4 JJR ACCUEILLIS CHALEUREUSEMENT A PARIS

Par un heureux hasard, quatre JJR, Nguyễn Cao SY (JJR 64) en vacances et Nguyễn Dai Thuc (JJR 65) en déplacement professionnel, outre Bùi Ngoc Vu et Phan Van Truong (tous 2 JJR 64, tous 2 en provenance de Malaisie, le deuxième pour fêter la fin du bobo à ses 2 hanches rétablies après 2 opérations successives) sont à Paris en ce moment. Ils ont pu être reçus à la maison joyeusement par leurs amis parisiens. Les photos ci-après prises chez Nguyễn Tât Cuong nous prouvent encore une fois que les liens entre les JJR restent aussi chaleureux, longtemps, bien longtemps après le lycée.

